

tung der Imperialisten, die den baldigen und gerechten Abschluß eines Friedensvertrages mit der Deutschen Demokratischen Republik behindern. Auf dem VI. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands wird die deutsche Arbeiterklasse vor der ganzen Welt ihre richtige Forderung vertreten, dieses Problem zu einer gerechten und schnellen Lösung zu führen, durch die die friedliche Koexistenz zwischen Staaten verschiedener Gesellschaftsordnung gestärkt wird.

Der VI. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands wird wichtige Fragen der ökonomischen Entwicklung der Deutschen Demokratischen Republik behandeln, den Weg zu ihrer Lösung zeigen und dadurch in hervorragender Weise zur weiteren Vertiefung der internationalen sozialistischen Arbeitsteilung beitragen.

Der VI. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands wird sich ebenfalls mit den komplizierten Problemen der Entwicklung des schöpferischen Marxismus-Leninismus unter den gegenwärtigen Bedingungen befassen und zur Klärung seiner Probleme beitragen. Er wird dadurch zur Stärkung der Einheit des sozialistischen Lagers beitragen, an dessen Spitze die ruhmreiche Sowjetunion steht.

Der VI. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands hat internationale Bedeutung: Auf ihn richten nicht nur die Arbeiterklasse und die demokratischen Schichten der Welt ihren Blick, sondern auch die Imperialisten und die eingefleischtesten Reaktionäre und Faschisten.

Der VI. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands wird dazu beitragen, die Aggressionsabsichten der USA-Imperialisten gegen Kuba zunichte zu machen, und auf diese Art und Weise den Weg frei machen für alle Länder Lateinamerikas, die, durch das Beispiel der ersten sozialistischen Revolution auf diesem Kontinent erleuchtet, ihren nationalen Befreiungskampf beschleunigen werden.

Das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei Ekuadors grüßt den VI. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands als Zusammenkunft einer der gestähltesten Abteilungen des Weltproletariats, grüßt die hervorragende Zusammenkunft der Vertreter der deutschen Arbeiterklasse, die mit großem Mut und Heldentum zur Befreiung der Menschheit vom Hitlerfaschismus beitrugen und mit großer Weisheit und Erfahrung zur Stärkung des sozialistischen Lagers und zur Erhaltung des Friedens in der Welt beitragen, die um ihre Befreiung kämpfenden Völker unterstützen sowie ihren Beitrag zu den Erfahrungen beim Aufbau des Sozialismus und der Vorbereitung des Kommunismus leisten.